



# 輝くひとみ



新しい春が・・・

“楽しく笑SHOW”な学校

なか1000笑楽校

## 令和6年度 修了式 “楽笑(らく SHOW)”な学校のゴール！②

### 4年生・・・あさひ学年

○いつもみんなが笑顔の「あさひ」学年。  
 困っている友だちに、すぐに手を差し伸べて声をかけてあげられる、やさしさナンバーワンの素敵な学級です。  
 初めての田んぼでのどろんこ遊びや玉川ダム見学など、いろんな体験も笑顔で楽しめました。  
 先生、先生、先生との三つの学級が一つにつながりながら、4月から、そろって高学年になることをうれしく思います。  
 3人の先生方と、4年生に修了証を渡します。



### 5年生・・・わあい学年

○いろんな人たちがいて、いつも盛り上がっている、まさに、元気もりもりの「わあい」学年！  
 この1年で、しっかりできる、きちんとできることが当たり前になって、成長No.1の5年生です。  
 田沢湖での宿泊体験や田んぼの体験などで、みんなの絆もますます深まりましたね。  
 そして、何よりすごかったのは、「6年生を送る会」や卒業式「門送りエール」などでの、次のリーダーとしてのみんなの活躍です。それぞれの仕事を分担しながら、笑顔で、しかも、はっきりとした声を出して動いていることが本当にすばらしかったです。



ときどき先生が29人目の5年生になっているところが最高の強さでした。  
 先生と、5年生に修了証を渡します。

今日で「楽笑」の看板をおろします。  
 本当に楽しくて、いっぱい笑えたことに、心から感謝します。  
 4月から「新しい風」に乗って  
 次の中仙小学校をみんなで作っていただきます。  
 そして、明日からの春休みは、一人一人が自信をもって進級できるように  
 次の準備をしっかりと進めていきましょう。  
 この1年の皆さんのたくさんの笑顔に心から感謝しています。



## そして... 先生方、ありがとうございました

- 教頭先生 毎日、夜遅くまで、みんなのために、一生懸命にがんばってくれています。超疲れているのに、いつも笑顔でやさしい教頭先生に「ありがとう」。
- 先生 いろいろな学年で勉強をしてくれて、中でも理科の授業はプロそのものです。学校全体の毎日の計画を丁寧にがんばってくれました
- 先生 初めてのの中仙小学校で、「そよかぜ」学年を立派に卒業させました。
- 先生 あいさつ運動やパソコンのことで、中仙小学校を盛り上げてくれました
- 先生 学校の中も外も駆け回り、早くきちんと仕事をやり遂げました。
- 先生 中仙小学校全員のお金のことや物の準備を完璧にやり遂げてくれました
- 先生 コロナやインフルエンザの心配が続く中、続けてくれました
- 先生 みんなの健康と学校のキレイを守り、続けてくれました
- 先生 音楽や家庭科、習字の勉強など、いろいろな学年がお世話になりました。
- 先生 さきちんと教えていただいて、楽しく力を付けることができました。
- 先生 全部の学年で算数を教えていただきました。
- 先生 玄関や花壇のお花のお世話もやってくれて、花の学校にしてくれました。
- 先生 3、4年生を中心に、毎日いろいろなお手伝いで助けてくれました。
- 先生 みんなが、しっかりと勉強できるように声をかけてくれましたね。
- 先生 主に1年生や2年生と一緒に勉強してくれました
- 先生 パワーあふれる姿はみんなにも、たくさんの元気を与えてくれました
- 先生 1、2年生のみんなと一緒に勉強してきました
- さん 穏やかに微笑んでくれるので、何でも話せて応援してもらいましたね
- さん いつもみんなのことをやさしく見守って
- さん 学校全部の草刈りや、雪寄せを毎日、毎日頑張り続けてくれました
- さん いつも元気に笑っていて、みんなも元気パワーをもらっていますね。
- さん たくさんの印刷や、掃除など中仙小学校をきれいにしてくれました

他にも、英語を教えてくれた先生、タブレットを教えてくれた先生にもお世話になりました。

2023年 “楽笑(らく SHOW)” な学校 なか1000笑楽校  
 全校のみなさんと 全ての先生方に 「ありがとう」を伝えて修了証を渡します



おうちのみなさんは、コロナ禍でもいつも学校に寄り添い応援し続けてくださいました。すばらしい1年に、心から感謝いたします。本当にありがとうございました。